

ARRIVÉES ET DÉPARTS. — M. l'abbé Gaire est arrivé d'Europe le 17 juillet, amenant beaucoup de colons français.

M l'abbé Jolys est parti pour un voyage de santé dans la province de Québec.

M. l'abbé Ethier, curé de Morainville, diocèse de Saint Albert est en visite.

Monseigneur Grouard, O. M. I., évêque d'Hora, vicaire apostolique d'Athabaska (une moitié de ce territoire fere désormais partie de la province d'Alberta, l'autre moitié de la province de Saskatchewan) est arrivé d'Europe le 24 juillet en route pour son Vicariat. Sa Grandeur a confirmé 28.000 enfants dans le diocèse de Vannes. Le R. P. Chambeuil accompagne le vénérable prélat.

Sont passés à l'archevêché :

23 juin — M. M. les abbés Payment, J. Gascon, J. Lesage, H. Lecourt, de Montréal.

4 juillet — Le Rme. Frère Firmin, Supérieur général des frères de la Croix.

14 juillet. — Rev. M. O'Keilly de St. Louis, missionnaire

15 juillet — M. M. les abbés Clovis Lacasse, Arcade Magnan, Henri Magnan, de Montréal. M. M. Alb. Ouellette, en route pour Fargo, J. W. Ouellette en route pour Edmonton

VIE DE MONSEIGNEUR TACHÉ. — La vie de Mgr Taché vient enfin de paraître. C'est un grand ouvrage en deux volumes, l'un de 610 pages, l'autre de 936, et contenant en plus près de 200 gravures et 3 cartes dessinées spécialement pour l'ouvrage.

Le prix des deux volumes brochés est de \$3.

S'adresser à l'archevêché et chez Melle Kéroak, 199 rue Water, Winnipeg.

NUMÉROS DOUBLES DES " CLOCHES "

Nos lecteurs observeront que nous donnons un numéro double pour le mois de juillet: il en sera de même pour le mois d'août. C'est un moyen de procurer quelque repos à nos dévoués compositeurs de la Maison-Chapelle qui font un noviciat sérieux sous la direction de la Révérende Mère Agnès Emilie, des Filles de la Croix.